



Premiers contacts avec l'école de Rostock

publié le 01/03/2022

En octobre 2021, nous avons reçu notre premier colis d'Allemagne ! Tous les élèves qui apprennent le français dans l'établissement de Rostock nous ont écrit des petits mots, ils nous aussi envoyé des photos de groupe pour présenter chaque classe.

Les élèves de 5ème nous ont fait un clin d'œil en portant tous quelque chose qui faisait penser à la France (un béret, un portrait d'Edith Piaf, un croissant...). Et que dire de tous ces beaux sourires qui illuminent les visages !

Bien entendu, il y avait aussi plein de friandises : des oursons Haribo, et des petites spécialités allemandes.

Les élèves de Camille Guérin se sont pleinement investis pour leur répondre : les 5ème ont rédigé des petits courriers pour se présenter. Les 4ème et les 3ème ont collaboré pour réaliser un Fanzine(*) en 3 exemplaires, dans lequel ils ont présenté le collège, le Poitou et quelques spécialités culinaires.

Les élèves de Rostock ont beaucoup apprécié.

Bravo à tous !

(*) *Un Fanzine est une publication indépendante, généralement réalisée en peu d'exemplaires, imprimés ou non. Cela se présente comme un magazine ou un petit livre.*

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.